

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 1. Juli 2009

---

## Vertreter des Jugendforums zu Gast beim Bürgermeister

Die neu gewählten Vertreter des Jugendforums waren gestern zu einem Gespräch bei Bürgermeister Bernd Müller. Die Sprecher Nadja Sijaric, Sven Emig und Vincent Hoff trugen die Wünsche der Jugendlichen vor und diskutierten mit dem Bürgermeister über die aktuelle Situation der Jugendlichen in der Stadt Mühlheim.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)